
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ２ 出席委員数 ７ / ７ 名 

日 時 平成２７年 ６月１７日（水）１３時００分～１５時００分 

場 所 第１会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

 

１． 小さな子を持つ親が「自身が病院に行きたい」「リフレッシュしたい」

など『困ったときに１日子どもを預けることができるところ』が欲しい 

 

●近隣市町村、公立以外の施設等の例 

・保育所（園）の一時預かり・・・岐阜市、瑞穂市では、公立私立含め

複数の保育所（園）で実施。 

・ファミリーサポートセンター事業・・・キッズスクエア瑞穂があるが、

瑞穂市、本巣市在住か在勤の人が利用可能。 

・病児・病後児保育・・・本多医院、ミッキー（寺田ガーデン）など。

ただし、インフルエンザで他の子どもと同部屋に出来ない等、預けられ

ないことがある。 

・岐阜市では中学生の職業体験に絡めて子どもの預かりを実施。 

 

⇒北方町内にも受け入れ態勢の整った一時預かりの施設がほしい。 園

児の少ない園の空き教室を活用して、一時預かりに特化した施設をつ

くれないか。 

ファミサポの運営費を北方町も負担して利用可能にできないか。 

子どもの下校時や長期休暇等、子ども館を有効に活用できないか。 

 

２． 小学校・子ども会について 

・母親学級（ＰＴＡ主催）が実施されているが、働く母親が多いため、

参加人数が少ない。 ⇒ 実施日時の検討 

・一年生は登校の際、親がついていっているケースがある ⇒ 集団登

校の必要性 

・学校・ＰＴＡからのメール配信 ⇒ 学校関連の情報だけでなく、町

からの一般的なお知らせも送ってもらえると助かる 

 

３． 地域との関わりについて 

・自治会加入率が少ない ⇒ 町のほうで加入を進めてほしい。子ども

会加入の前提条件で自治会加入にするのはどうか。（実施している子ど

も会もある） 

・若い親世代に元気がなく、地域への愛着が薄い気がする ⇒ リサイ



クル等、親が学校へ進んで足を運んでもらえる機会が多くあるとよい。 

 

 

－次回開催予定日－ 

７月１３日（月）１３：００～１５：００ 

テーマ：くらしよいまち 

役場での確認事項：下校時及び長期休暇中の子ども館利用について 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


